



Desde la Subsecretaría de Turismo y Sernatur entregaron cifras de la llegada de turistas internacionales a través del Aeropuerto Nuevo Pudahuel y pasos fronterizos del país.

Según datos entregados por las entidades, entre enero y octubre de este año Chile recibió a 4.085.940 turistas de otros países, lo que significa un aumento de 38,8% respecto de 2023 y un 7,7% más que en 2019.

"Estas cifras reflejan la exitosa reactivación del sector turístico tras los efectos de la pandemia", señalan desde la Subsecretaría de Turismo y Sernatur.

Solo en el mes de octubre ingresaron al país 456.569 turistas internacionales, convirtiéndose en el tercer mes de mayor ingreso de visitantes al país durante el año, después de enero (506.231

Más de 4 millones de turistas han visitado Chile este año



El 55% de los visitantes son argentinos y brasileños.

y julio (460.267).

Al respecto, la Subsecretaría de Turismo, Verónica Pardo, destacó que "las cifras de este año son la mejor noticia de 2024. Este crecimiento es resultado de un arduo trabajo, con un enfoque en mercados estratégicos".

La subsecretaría Pardo destacó que otro de los factores de aumento de visitantes al país corresponde a que "la promoción internacional ha sido clave, especialmente con iniciativas como la segmentación de Brasil, que nos ha permitido abrir nuevas rutas aéreas".